

*Der Mouvement Ecologique lädt herzlich ein zu einer Wanderung:*



## Mersch und seine unmittelbare Umgebung: Ein Streifzug mit offenen Augen zwischen Chaos und Idyll...

*am Sonntag, den 17. Mai 2009 um 14.30 in Mersch, Bahnhof*

Mersch ist selten Ziel und Zweck einer beschaulichen Wandertour. Wegen seiner zentralen Lage ist der Ort trotzdem hervorragend geeignet, um eine Vielfalt von Landschaften zu erkunden.

Diesmal bietet der Mouvement Ecologique einen Rundgang von Mersch über Berschbach und Rollingen in das Wiesental der «Rollengerbaach» und in das Waldmassiv der «Alheck».

In Begleitung - und mit den sachkundigen Erläuterungen - von R. Schauls (Biologe) und M. Schoellen (Historiker) werden die Natur- und Kulturschätze «erwandert».

Dabei wird auch das Auge geschärft für die in Luxemburg exemplarisch geltende Siedlungspolitik der letzten Jahrzehnte. Mersch ist eben nicht nur geographisch die Mitte des Landes; auch die Siedlungsfläche der Ortschaft mit ihren Kratzern, Prellungen und Wunden steht symptomatisch für eine ziel- und planlose Zersiedlungspolitik auf kommunaler und nationaler Ebene.

Länge: 5 km

Dauer: 3 Stunden

